

## TRIBUNA LIBRE

CUANDO hace unos días leímos en la prensa las declaraciones del alcalde de Reinosa, Sr. Barrio, diciendo: "siempre mantuve la decisión de respetar el Puente de Carlos III y garantizar la permanencia de los pretiles del puente..", o cuando se atreve a decir que "ninguno de los representantes

de los grupos de oposición dijo nada en contra del proyecto...", sólo pueden salir de nuestra boca las siguientes palabras: **El alcalde no dice la verdad.**

No es de recibo que un alcalde, que ha consentido iniciar unos proyectos con abuso de su cargo, cuando se ve presionado por varios frentes, salga a la opinión pública con unas declaraciones que son totalmente falsas. Dice el alcalde ser la única voz discordante en la presentación del proyecto y el único que ha mantenido respetar los pretiles



# Reinosa merece un mejor alcalde

**Reyes MANTILLA \***

No es de recibo que cuando se ve presionado, salga a la opinión pública con unas declaraciones que son falsas

les del puente. En este punto debemos de refrescarle la memoria. Cuando el Sr. Mazón, consejero de Obras Públicas del Gobierno de Cantabria, presenta a la prensa el proyecto en el Ayuntamiento, se trata simplemente de un bosquejo con unas fotos y poco más. Esta actuación no permite al grupo popular definir una postura a favor o

en contra por no conocer el proyecto con más detalle, evitando así hacer una valoración precipitada, cosa que José Miguel Barrio sí hizo, siguiendo su estilo. Por cierto señor alcalde, cuando habla en primera persona de singular, mucho dice de usted en referencia a su equipo y compañeros. Es más, parece como si el Ayuntamiento sólo fuese usted. En el acta correspondiente al pleno celebrado el 6 abril de 2006 consta que usted afirma "no conocer el proyecto", pero a pesar de ello el Partido Regionalista de Cantabria votó en contra de la propuesta para conocerlo con más detalle.

Dice mostrar satisfacción por el acuerdo adoptado por la Consejería de Obras Públicas y Vivienda, de paralizar las obras, lo que confirma su hipocresía, puesto que a nadie le gusta tener que parar un proyecto de su

La valoración final la tienen los reinosanos y ellos premiarán o castigarán con sus votos lo hecho en esta legislatura

administración y el Sr. Mazón no es una excepción, por eso le aconsejamos al señor consejero que empiece a leer la cartilla a su correligionario, puesto que el Sr. Barrio y su manifiesta dejadez son los verdaderos culpables de que le lluevan los problemas de Reinosa en su Consejería.

El Partido Popular en Reinosa

no está entorpeciendo las obras ni haciendo obstruccionismo, para eso se basta con profesionalidad el alcalde. El PP no hace demagogia cuando demanda lo que los reinosanos le piden, pero sí lo hace el alcalde cuando sólo da buenas palabras y quiere quedar bien con la gente para luego, no resolver nada. La vergüenza es algo que se tiene o no se tiene y la credibilidad es algo que se gana o se pierde y el Sr. Barrio, a estas alturas de la legislatura, no tiene lo primero y ha perdido lo segundo. Con su jugar a ser alcalde, Reinosa entera está perdiendo. Siempre le ha caído grande el cargo y ahora, más que un cargo, es para él una insopportable carga. La valoración final la tienen los reinosanos, ellos juzgarán y ellos premiarán o castigarán con sus votos lo hecho en esta legislatura. Reinosa tiene futuro, pero no gobernada por esta persona.

\* Reyes MANTILLA es portavoz del PP en Reinosa